



Foto/Grafik: ORF

Die Bewohner der Siedlung in Seekirchen-Ried sind auf den Barrikaden

Bürgermeisterin: „Schutz der Bevölkerung vorrangig“

Die Stadtgemeinde Seekirchen lehnte das Vorhaben schon im Vorfeld einstimmig ab: „Als Gemeinde muss man schon eine Abwägung machen“, sagte Bürgermeisterin Monika Schwaiger (ÖVP) am Dienstag. „Da sind für mich ganz klar die öffentlichen Interessen des Schutzes der Bevölkerung vorrangig vor privatwirtschaftlichen Interessen.“

Projektbetreiber Felix Schmidhuber will weiter für sein Vorhaben kämpfen. Er wollte zu dem laufenden Verfahren am Dienstag nicht Stellung nehmen. Eine Entscheidung der Behörden ist voraussichtlich erst im Sommer zu erwarten.

Video kann nicht geladen werden

Link:

- **Seekirchen: Widerstand gegen Schottergrube**
<<http://salzburg.orf.at/news/stories/2695614/>> (salzburg.ORF.at; 19.2.2014)